

N931 : le projet est abandonné

Le ministre Di Antonio a confirmé ce jeudi l'abandon du projet de route entre Courrière et le CHU Mont-Godinne.

Dans notre édition de ce vendredi, nous expliquons les nombreuses oppositions, tant des Communes que des populations, au projet de construction d'une nouvelle voirie régionale entre Courrière et le CHU Mont-Godinne-Dinant.

Les bourgmestres des trois communes concernées, à savoir Dany Weverbergh pour Assesse, Patrick Evrard pour Yvoir et Luc Delire pour Profondeville ont rencontré, ce vendredi, des membres du cabinet du ministre Carlo Di Antonio.

À l'issue de cette rencontre, les trois bourgmestres ont pris acte de l'abandon du projet de construction



La mobilisation a certainement contribué à ce que le ministre donne un coup d'arrêt au projet de l'administration wallonne.

de cette nouvelle voirie régionale.

Ils se réjouissent du maintien du projet de rénovation de la voirie régionale existante, à savoir la N931 entre la gare de Courrière et la sortie de ce village.

Ils conviennent, comme souhaité par le CHU Mont-Godinne en termes d'accessibilité, de sécurité, de rapidité et par une majorité de citoyens, d'améliorer les voiries existantes.

Parmi celles-ci, poursuivent les bourgmestres, il est

évident que des améliorations doivent être apportées à l'accès au CHU par Maillen, Ivoy et Mont.

Ensemble avec le CHU et les trois communes concernées, poursuit le communiqué diffusé jeudi en fin de journée, « nous nous efforçons de trouver des sources de financement pour améliorer ces voiries ».

Sans doute une épine hors du pied, mais il est clair qu'on aura encore l'occasion de revenir sur ces projets. ■

F.G.